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国際ロータリー第２７８０地区 

横須賀北ロータリークラブ週報 

２０２４～２０２５年度 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場  かながわ信用金庫追浜支店３階 横須賀市追浜本町 1－28 

                      TEL 046（866）1515 

事務所  鈴木ハイツ２F         横須賀市追浜町 3-22-202 

                      TEL・FAX 046（866）1801 

                  URL：http://www.yokosukakita-rc.jp/ 

                                    E -mail:info@yokosukakita-rc.jp 

 

会  長 佐々木佑倫  副  会  長  福嶋 義信 

 

幹    事 髙田 源太  会報委員 長  竹永  薫 

 

第２９２８回  ２０２４年１２月１０日『火曜日』横須賀北ＲＣ

点 鐘 

合 唱  「我らの生業」 

司 会  佐々木 佑倫 会長 

ゲスト    入会予定者 

       株式会社ヨコデン 

       代表取締役 嶋田 崇広 様 

       サンホームズ株式会社 

     代表取締役 竹永 久志 様 

ビジター 

 

誕生日祝い  竹永  薫 会員（12月 5日生） 

入会記念日のお祝い 

「出席報告」 

（本日）12月 10 日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 8名 40.00％ 5名 13 名 65.00％ 

 

http://www.yokosukakita-rc.jp/
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（前々回）11月 30日 

総数 出席対象数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 計 修正出席率 

20名 20 名 9名 45.00％ 4名 13 名 65.00％ 

 

「メーキャップされた会員」 

10/7 地区ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｻﾐｯﾄ 竹永 薫会員  

「ニコニコＢＯＸ 

三役  本日は 株式会社ﾖｺﾃﾞﾝ代表取締役 嶋田崇広様 

ｻﾝﾎｰﾑｽﾞ株式会社 代表取締役 竹永久志様ようこそおいで下さ

いました。入会をお待ちしています 

芹澤達之会員 入会予定者嶋田様、竹永様、ようこそおいで下さいました。 

これから宜しくお願い致します 

小菅健史会員 (株）ﾖｺﾃﾞﾝ代表取締役 嶋田崇広様､ｻﾝﾎｰﾑｽﾞ（株）代表取締役 

竹永久志様ようこそ。入会お願い致します。 

「ﾛｰﾀﾘｰの友紹介」竹永委員長、卓話 芹澤会員宜しくお願い致

します 

竹永 薫会員 本日は（株）ﾖｺﾃﾞﾝ 嶋田崇広様 ｻﾝﾎｰﾑｽﾞ（株）竹永久志様よう

こそお越し頂きました。今後とも宜しくお願い致します。 

また今月で 52歳になりました。お祝いして頂きありがとうござ

いました。 

平林祐樹会員 嶋田様、竹永様、ようこそ。先月開催の「未来の夢ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」に

おきましては多くの会員の皆様にお越し頂き無事終えることが

出来ました。この場をお借りしまして御礼申し上げます 

ニコニコＢＯＸの合計は 8,000 円（累計 180,000 円） 

ご協力有難うございました。次週も宜しくお願い致します 

「会長あいさつ」 

・寒暖差の激しい中、体調を崩される方もいらっしゃるようです。皆様 お気を

付けください 

「幹事報告」 

◎ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より 

 ①2027－2028 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ確定宣言 

   横須賀ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 前田長生会員 

②2025－26実施年度向け第 2回地区補助金説明会 

   日時：2025 年 1月 25日（土）14：00～16：00 

   場所：第一相澤ﾋﾞﾙ 8階「会議室」 
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③地区立法案検討委員会ｾﾐﾅｰ開催のご案内 

   日時：2025 年 1月 24日(金)15：00受付開始 15：30 開会 

   場所：第一相澤ﾋﾞﾙ 8F・6F・3F 会議室 

  ④決議審議会立法案(決議案)提出の依頼 

◎RI日本事務局より 12月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄは 1㌦ 150円（現行 153円）です 

◎回覧 ①ﾛｰﾀﾘの友より表紙絵応募のご案内 

「委員会報告」  

「スピーチ」 

【ﾛｰﾀﾘｰの友 12 月号紹介 竹永 薫 会報委員長】 

横 P4 RI会長ﾒｯｾｰｼﾞ ｽﾃﾌｧﾆｰ･A ｱｰﾁｯｸ 

   心と頭で適応力を高める 

横 P7 地域社会の疾病予防と治療に取り組むには 

   日本の地域医療の今  益田西 RC 松本祐二 

   地域社会で取り組む  下呂 RC 大塚正議 

縦４ 病気は第二の人生のｽﾀｰﾄ 

   白血病ｻﾊﾞｲﾊﾞｰ・ﾌﾘｰｱﾅｳﾝｻｰ・社会保険労務士 小澤由美 

 

【つれづれ雑感 芹澤 達之 会員】 

この度、急なご指名により例会卓話をさせて頂くことに

なりました。あくまで私個人の私見を述べさせて頂きます 

LGBTQ＋DEIに関しまして、今年開催されましたﾊﾟﾘ・ｵﾘﾝﾋﾟ

ｯｸの女子ﾎﾞｸｼﾝｸﾞ競技にﾄﾗﾝｽｼﾞｪﾝﾀﾞｰの女子選手（体は男性

ですが心は女性です）が、2名出場いたしまして、それぞれの階級で、金ﾒﾀﾞﾙを

獲得致しました。もちろん、国際ﾎﾞｸｼﾝｸﾞ連盟が、正式に女子選手として出場を

許可したので、ﾙｰﾙ上は全く問題ないのですが、DEI の E の部分、すなわち、公

平性がどのように担保されたのか、疑問を感じてしまいました。 

 男性と女性では、性差があり、男性が体力的に優位に立つのは、様々な、各種

競技種目で男子種目の世界記録が、女子種目の世界記録を大きく上回っている

のは、厳然たる事実です。 

 疑問を感じてしまいますと、DEIの Iの部分、すなわち、包括性が損なわれて

しまいます。 

 DEIの Dの部分、すなわち、多様性を尊重することは、重要なことだと認識し

ておりますが、今後、同様なｹｰｽが、他の競技種

目でも、起こる恐れがあるかと思いますので、

注目していきたいと思っています 

 


